
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 4 NOVEMBRE 2010 

Présents:  Yves Borreman, William Sterckx, Alain Grenier,  
Luk Van Sand, Philippe Broers, Stéfan Werner,  
Michel Servais, Nathanaël Majoros, Jean Solon. 

Excusés:  Bernard Scruel, Koen Vander Eeckt.  

Démissionnaire: Piet Nyssen donne sa démission du conseil à cause 
d’une vie professionnelle trop remplie.  
Le conseil remercie Piet pour les nombreuses 
années de service au conseil. 

Le compte-rendu de la réunion du 7 octobre est approuvé et les 
décisions de cette réunion sont confirmées (il 
n’y avait pas assez de présents). 

Prochaine réunion: jeudi le 2 décembre 2010. 

Assemblée générale 

Luk confirme que les bénévoles pour l’entrée et les tickets de 
boissons seront fournis par le Pick-Up Club. 

L’examen théorique habituel commencera à 14 h. 

Jean fera un appel pour savoir si quelles écoles veulent encore 
mettre un stand.   

On fera aussi un appel aux bénévoles pour le bar, afin de minimiser 
les frais. 

Philippe s’occupera de l’éclairage dans la salle. 

Six films amateur de maximum 5 minutes et un autre film de 30 
minutes sont prévus pour la projection vidéo. Tous les membres du 
conseil sont demandés de chercher un film approprié. 

Les textes des discours doivent être circulés sur la liste du conseil 
avant la réunion suivante : 

- Sites : Alain et Jean ; 
- Compétition : Nathanaël, Stéfan et William (delta) ; 
- Enseignement : Wiliam et Luk ; 
- Commission Delta : Koen; 
- Site Internet : Jean et Philippe; 
- Comptes, assurances et secrétariat : Jean ; 
- Mot du président : Yves. 

Evénement Xtreme Xperience  

L’événement a été une réussite totale, partiellement à cause des 
démonstrations acrobatiques d’Olivier Fritz, qui a pu montrer de 
belles choses malgré les turbulences lié au vent d’Est soutenu,  
aussi grâce à l’équipe du club Jan van Gent et plus spécialement de 
l’expert-treuilleur Rik Verlinde.  

Les initiations des écoles Ace Delta, Airsport et Trike Valley, sur le 
plat car la pente n’était pas utilisable avec ce vent, étaient 
également un succès. Il y a eu beaucoup de spectateurs et de 
participants, et les organisateurs étaient très contents de notre 
participation. L’idée est que cet événement aura lieu chaque année.  

Le conseil remercie encore une fois toute l’équipe des Jan van Gent, 
les écoles et autres bénévoles présents ainsi que William pour 
l’hébergement d’olivier Fritz. 

Site internet  

Le site “test” a enfin été rendu à Jean et Nathanaël, qui ont faits 
quelques dernières remarques à Geert Heremans. Nathanaël 
communiquera l’adresse pour que tous les membres du conseil 
puissent aller regarder. Jean aimerait bien que le nouveau site soit 
opérationnel avant l’assemblée générale. 

Brevets 

Henri Kelchtermans peut faire sa formation biplace de parapente 
chez Airsport. 

Johan Goris obtient le brevet de Pilote Biplace de delta. 

Seppe Embrechts obtient le brevet de Pilote Biplace de parapente. 

(Suite sur la page suivante). 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 4 NOVEMBER 2010 

Aanwezig:  Yves Borreman, William Sterckx, Alain Grenier,  
Luk Van Sand, Philippe Broers, Stéfan Werner,  
Michel Servais, Nathanaël Majoros, Jean Solon. 

Verontschuldigd:  Bernard Scruel, Koen Vander Eeckt. 

Ontslagnemend: Piet Nyssen geeft zijn ontslag als raadslid wegens een 
te druk professioneel leven.  
De raad bedankt Piet voor de vele jaren dienst binnen 
de raad van bestuur. 

Het raadsverslag van 7 oktober wordt goedgekeurd en de beslissingen 
van deze vergadering bekrachtigd (er was slechts 
een minderheid aanwezig). 

Volgende vergadering: donderdag 2 december 2010. 

Algemene vergadering 

Luk bevestigt dat de Pick-Up Club de vrijwilligers voor de inkom en de 
dranktickets zal leveren. 

Het gebruikelijke theorie-examen zal plaats hebben om 14 u. 

Jean zal een oproep doet om te weten welke scholen nog een stand 
willen opzetten. 

Er zal ook een oproep gedaan worden voor vrijwilligers aan de bar, om 
zo de kosten te minimaliseren. 

Philippe zal zich bezig houden met de verlichting in de zaal. 

Zes amateurfilms van maximum 5 minuten en een andere film van 30 
minuten zijn voorzien voor de videoprojectie. Iedereen in de raad 
wordt verzocht uit te kijken naar een geschikte film. 

De teksten voor de toespraken moeten rondgestuurd worden op de 
lijst van de raad voor de volgende vergadering: 

- Commissie Vliegplaatsen: Alain en Jean; 
- Wedstrijden: Nathanaël, Stéfan en William (delta); 
- Opleidingen: William en Luk; 
- Deltacommissie: Koen; 
- Internetsite: Jean en Philippe; 
- Jaarrekeningen, verzekeringen en secretariaat: Jean; 
- Woordje van de Voorzitter: Yves. 

Xtreme Xperience evenement  

Dit evenement was een totaal succes, mede dankzij de acro-
demonstraties van Olivier Fritz, die mooie dingen heeft kunnen tonen 
ondanks de turbulenties die door de aanhoudende oostenwind 
gecreëerd werden, ook dankzij de ploeg van de club Jan van Gent en 
meer in het bijzonder van de expert-lierman Rik Verlinde.  

De initiaties van de scholen Ace Delta, Airsport en Trike Valley, op het 
vlakke omdat de helling niet kon gebruikt worden met deze wind, ware 
ook een groot succes. Er waren veel toeschouwers en deelnemers, en 
de organisatoren waren heel tevreden over onze deelname. Het is de 
bedoeling hiervan een jaarlijks evenement te maken.  

De raad dankt nogmaals heel de ploeg van de Jan van Genten, de 
scholen en andere vrijwilligers, alsook William voor de herberging van 
Olivier Fritz. 

Internet site  

De “testsite” werd eindelijk overgedragen aan Jean en Nathanaël, die 
nog enkel opmerkingen gemaakt hebben aan Geert Heremans. 
Nathanaël zal het adres meedelen aan alle raadsleden zodat ze zelf ook 
kunnen gaan kijken. Jean zou graag de nieuwe website operationeel 
hebben tegen de algemene vergadering. 

Brevetten 

Henri Kelchtermans mag zijn opleiding voor het brevet van Duopiloot 
parapente doen bij Airsport. 

Johan Goris bekomt het brevet van Duopiloot delta. 

Seppe Embrechts bekomt het brevet van Duopiloot parapente. 

(Vervolg op de volgende bladzijde). 



SUITE COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 4 NOVEMBRE 2010 

Finances  

Jean présente un bilan provisoire des finances de la FBVL. Il en 
ressort que l’augmentation de la cotisation est absolument 
nécessaire et qu’il faut trouver de nouveaux moyens si nous 
voulons reconstituer les réserves. 

Sites : Coo 

Louis Neys a obtenu l’autorisation pour couper 350 arbres sur le 
décollage Sud, afin de l’agrandir de 30 m à 56 m de large en haut en 
85 m en bas, et de couper encore 30 m en bas. Comme il n’y a pas 
de candidat pour acheter et couper le bois, Louis propose que la 
FBVL l’achète pour le couper ou le faire couper. Il compte faire une 
offre de 2200 à 2500 €. Le Conseil approuve. 

Sites : Boom 

Jean a reçu le nouveau contrat de location de la pente école de 
Boom, et il propose de demander quelques modifications, 
notamment l’exclusivité pour la FBVL pour toute activité vol libre 
sur la pente école, car sinon elle est ingérable. Le conseil approuve. 

Equipe nationale de parapente 

La sélection pour l’équipe nationale se fera le 7 avril 2011, à base 
des candidatures, du ranking WPRS à cette date et de la 
participation au championnat de Belgique.  Jean fera un appel dans 
le Fly! et les candidatures devront parvenir avant le 1er mars 2011. 

Vol et Ski 

Thierry Moreau redemande que la FBVL reconnaisse la manche de 
« Vol et Ski » qu’il organise comme un championnat de Belgique, 
afin de pouvoir bénéficier de la couverture des assurances FBVL et 
d’une partie du sponsoring d’Aviabel. Le conseil approuve. 

Rapporteur: Jean. 

VERVOLG VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 4 NOVEMBER 2010 

Financiën  

Jean legt een voorlopige balans van de BVVF-financiën voor. Hieruit 
blijkt dat de verhoging van het lidgeld absoluut nodig is en dat 
bijkomende middelen moeten gezocht worden indien we meer de 
reserves weer willen opbouwen.  

Vliegplaatsen: Coo 

Louis Neys heeft de toelating bekomen om 350 bomen te kappen op 
de zuidstart, om deze te vergroten van 30 naar 56 m bovenaan en 85 
m beneden, en nog 30 m te kappen onderaan. Aangezien er geen 
kandidaat was om deze bomen te kopen en te kappen, stelt Louis voor 
dat de BVVF deze koopt om ze te kappen of te laten kappen. Hij zou 
een bod doen tussen 2200 en 2500 €. De Raad keurt dit goed. 

Vliegplaatsen: Boom 

Jean heeft het nieuwe huurcontract voor de leshelling van Boom 
ontvangen en hij stelt voor enkele wijzigingen te vragen, onder andere 
de exclusiviteit van alle vrije vlucht- activiteiten op de leshelling, want 
anders is het niet beheerbaar. De Raad keurt dit goed. 

Nationale parapente-ploeg 

De selectie voor het nationaal team zal op 7 april 2011 plaats hebben 
op basis van de kandidaturen, de WPRS-ranking op die datum en de 
deelname aan het BK. Jean zal een oproep doen in de Fly! en de 
kandidaturen moet toekomen voor 1 maart 2011. 

Vlieg en Ski 

Thierry Moreau vraagt dat de manche van de « Vol et Ski » die hij 
organiseert, erkend wordt als een BK, om te kunnen genieten van de 
BVVF-verzekeringen en van een gedeelte van het sponsorgeld van 
Aviabel. De Raad keurt dit goed. 

Verslaggever: Jean. 



 


